



ゆりぐみだより

梅雨入りし、じめじめとした暑さが続いていますね。外でもお部屋の中でも、思いきり遊んだ後にシャワーを浴びて「すっきりした〜」「きもちいい〜！」と目を細めてニコニコです。

中当てが大好きな子どもたち。6月はドッジボールをやってみました。すぐにルールを理解し夢中になって遊んでいます。チーム分け、内野・外野決め、誰がボールを投げるか…、自分たちで話し合っ決めて決めるよう見守っています。遊びを通して、相談して決めることや気持ちに折り合いをつける経験、譲ったり譲られたりして相手を思いやる気持ちなど、育っていくといいなと思います。



～今月のねらい～

- 夏の遊びや、体を動かす遊びの楽しさを味わう。
- イメージしたものを工夫して作ろうとする。

☆プラネタリウム☆

6月26日、楽しみにしていたプラネタリウムに行きました。出発早々、乗る予定のバスが電車の事故の影響で大混雑で乗れないハプニング！急遽〇〇駅行きのバスに変更して、〇〇公園まで歩きました。公園のSLを見たり遊具やおにごっこで遊んだりしてから、おやつを食べていよいよプラネタリウムへ。中に入るとドーム状の天井や中央の機械に目を輝かせながら、「どこにおほしさまでるんだろう？」と不思議そうでしたが、暗くなって空一面に星が見えると大喜びで、星座や七夕のお話、最後は宇宙旅行まで楽しみました。たくさん歩いて「つかれた〜」と言いつつ、満足気な子どもたちでした。

～水あそびについて～

暑い日には思いきり水あそびを楽しみたいと思います。洋服のままあそびますので、汚れを気にせずあそべる洋服での登園にご協力をお願いいたします。

また、濡れた洋服を入れる防水の袋（ビニール袋等）もお持ちください。よろしくお願い致します。

※7月後半はプールに入る予定です。日程、持ち物など、詳細は後日お知らせします。

～今月の予定～

- 2日(火) 避難訓練
- 3日(水) 身体測定
- 5日(金) 七夕
- 19日(金) 夏まつり
- ☆8日、22日(月) 英語であそぼう

～夏野菜の栽培～

順調に生長している夏野菜。きゅうりやピーマンは何度か収穫し、給食の時間にごま油で和えたり塩もみにしたりしてもらって食べました。すいかは受粉にも挑戦！雄花を摘んで雌花にくっつけること数回…。アリのやちようちよも花粉を運んでくれて、まん丸のすいかが2つできました！



～お知らせ～

- シャワー用のタオルを忘れずにお持ちください。ロッカーの黄色いカゴに入れておいていただき、使用した日は持ち帰ります。パンツや肌着の替えもご用意下さいね。
- 「沼袋七夕展」に展示する七夕の短冊を書きました。7月1日(月)～7月7日(日)まで「〇〇区障害者福祉会館(〇〇区民活動センター)」に展示してありますので、よろしければご覧ください。